MYTHES SUR LA MISÈRE



Déclaration du président

BibleWay Publishing est un ministère biblique à but non lucratif. Son objectif principal est les sites Web et les livres numériques de l'Institut international de la connaissance biblique. L'objectif d'IBKI est de rendre les leçons bibliques accessibles à toute personne souhaitant en savoir plus sur Dieu et sa volonté. Les étudiants ne sont PAS tenus de fréquenter l'Institut pour obtenir un certificat ou un diplôme. Ces leçons peuvent être étudiées en ligne ou en classe, via Zoom, téléchargées sur des appareils numériques, envoyées par courrier électronique, imprimées ou utilisées par des individus, des groupes ou des églises dans leur ministère d'évangélisation. IBKI n'est pas une institution accréditée.

Nous vous recommandons d'étudier votre Bible pour déterminer l'exactitude de ce qui est dit dans ces leçons ou à partir de toute autre source. Les « commentaires » présentés dans les cours de l'Institut International du Savoir Biblique (IBKI) sont les opinions des auteurs ou des compilateurs. Les opinions se retrouvent souvent dans les leçons audio, vidéo et imprimées, ainsi que dans les commentaires bibliques ; et, dans les enseignements des prédicateurs, des ministres, des pasteurs, des prêtres et des rabbins.

Vous devez toujours vérifier tous les commentaires, opinions et enseignements de ceux-ci puisqu'il est de VOTRE responsabilité de rechercher, connaître et faire la volonté de Dieu.

Pour vérifier la véracité d'un enseignement, lisez différentes traductions de la Bible et consultez des dictionnaires et des lexiques bibliques pour connaître la signification de mots ou d'expressions inconnus. Soyez prudent avec les définitions des dictionnaires, car les dictionnaires donnent la signification des mots et des expressions de la langue d'origine à l'usage actuel.

Le sens des mots et des expressions change avec le temps. De plus, plusieurs mots grecs peuvent être traduits en un seul mot, ce qui peut déformer le sens original.

Puissiez-vous permettre à Dieu de vous guider dans votre étude de Sa Sainte Parole, la Bible.

IBKI accorde l'autorisation de télécharger et de reproduire à des fins non commerciales leurs leçons dans leur intégralité. N'hésitez pas à partager mais pas à vendre, modifier ou facturer des livres ou des leçons.

Randolph Dunn, président

Contactez-nous:<u>info.IBKI.english@gmail.com</u>
Site web:thebiblewayonline.com/IBKI-English.html

VAINCRE LES MYTHES DE LA MISÈRE

Nous avons tous appris certains mythes au fur et à mesure que nous grandissons et la plupart d'entre eux sont franchement inoffensifs. Mais certains mythes sont extrêmement néfastes.

Il y a toutes sortes de choses que nous avons entendues et absorbées, que le monde nous a enseignées et qui ne sont tout simplement pas vraies : des mythes sur nous-mêmes, des mythes sur Dieu et des mythes sur la vie et l'avenir, l'argent, le sexe et les relations, mythes sur le paradis et l'enfer. Certaines d'entre elles entraînent des conséquences extrêmement négatives.

Un mythe qui sous-tend tant d'autres est « ce que vous croyez n'a pas d'importance tant que vous êtes sincère ». Avez-vous déjà entendu ça ? Bien sûr, vous l'avez fait. Peu importe ce que vous croyez tant que vous êtes sincère. Cela semble si mature, si accommodant, si politiquement correct. Mais le problème avec ce cliché communément accepté, c'est qu'il est absurde. C'est absolument ridicule, c'est naïf et c'est irrationnel.

Au fur et à mesure que vous avancez dans la vie, vous constaterez que très souvent, il existe des croyances qui sont antithèses les unes des autres ; ils ne peuvent pas être vrais tous les deux, c'est juste une impossibilité. Il y a quelques semaines, ma femme et moi avions convenu par téléphone d'être à un certain endroit et à une certaine heure. Vous savez à quel point nous sommes occupés, une sorte de famille à deux voitures, et j'ai mal compris. Je croyais que je devais la rencontrer à un certain endroit, à une certaine heure, et ce n'est pas ce qu'elle croyait. Maintenant, est-il acceptable de croire ce que vous croyez tant que vous êtes sincère ? Nous étions tous les deux sincères, mais nous ne nous sommes jamais rencontrés. Cela nous a coûté à tous les deux environ trois heures par jour. Vous voyez, vous pouvez être sincère, mais vous pouvez sincèrement vous tromper.

L'autre soir, je naviguais sur les chaînes et je suis tombé sur un film sur des terroristes qui étaient entrés et avaient réorganisé l'ordinateur et les signaux radar des principaux aéroports. Dans ce film fictif, un avion allait atterrir. Le pilote pensait qu'ils étaient à 300 pieds au-dessus du sol alors qu'en fait, alors qu'ils traversaient les nuages, la piste était là et ils se sont écrasés et ont brûlé. Mais vous voyez, le pilote pensait qu'il était à 300 pieds au-dessus... il était sincère. Il avait simplement sincèrement tort.

Il existe des croyances que nous rencontrons et qui, si nous ne les corrigeons pas, nous feront nous écraser et brûler. Il existe des principes très simples concernant la croyance. Certains d'entre eux vont paraître élémentaires et fondamentaux, c'est parce qu'ils le sont. Nous n'en sommes même pas conscients pour certains d'entre eux, mais allons directement à la racine et construisons à partir de là.

1. <u>Vous choisissez ce que vous croyez.</u>

C'est vrai qu'il y a de nombreuses influences sur nos vies, mais personne ne nous oblige à croire quoi que ce soit. Si je ne veux pas croire quelque chose, je n'y suis pas obligé. Si je veux croire en quelque chose, je le peux. Personne ne peut m'arrêter. Si je veux croire que la Bible est la parole de Dieu, je peux le croire, et je le fais. Si les Républicains et les Démocrates sont dans une impasse, vous pouvez choisir de croire les Démocrates, ou vous pouvez choisir de croire les Républicains. Cela ne fait aucune différence ; vous pouvez choisir de croire ce que vous voulez.

Personne ne vous oblige à croire quoi que ce soit. Le fait est que vous ne pouvez blâmer personne d'autre pour ce que vous croyez. Mes parents, mes professeurs, mes pairs influencent mes croyances, mais ils ne les contrôlent pas. C'est un point clé lorsque nous analysons les croyances que nous avons. Vous constaterez peut-être que vous avez adopté une croyance qui est fausse depuis des années, mais vous pouvez changer cette croyance.

Dieu a dit dans Proverbes 8 : 10 : « Choisissez mes instructions plutôt que l'argent. » Dans Romains 1 :25, Paul parlait de certains athées dépravés et dit : « Ils ont échangé la vérité de Dieu contre un mensonge. » Voyez-vous les deux choses que ces versets ont en commun ? L'idée est de choisir, de choisir ce que vous croyez.

2. Vos croyances contrôlent votre comportement.

En d'autres termes, ils déterminent comment j'agis. Proverbes 4 :23 dans la NIV dit : « Pardessus tout, gardez votre cœur, car c'est la source de la vie. » J'aime la façon dont la traduction de la Bonne Nouvelle rend ce proverbe particulier : « Faites attention à ce que vous pensez, car votre vie est façonnée par vos pensées. » C'est tout à fait vrai. L'ancienne version King James dit : « Il est tel qu'un homme pense dans son cœur. »

Il y a une croyance derrière chaque action que vous entreprenez dans la vie ? Lorsque vous vous asseyez sur une chaise, vous croyez, consciemment ou inconsciemment, que celle-ci va supporter votre poids. Maintenant, pour certains d'entre nous, cela pourrait nécessiter un grand acte de foi, mais c'est la croyance. Lorsque vous êtes allé chercher votre voiture ce matin, que vous avez mis la clé sur le contact et que vous l'avez tournée, vous croyiez que la voiture allait démarrer. Chaque action que nous entreprenons est fondée sur une conviction. Le problème survient lorsque mes croyances sont fausses ; parce que mes croyances détermineront toujours mon comportement.

Regardez quelques applications pratiques. Si vous pensez que vous êtes une personne désagréable, comment pensez-vous que vous allez agir ? Assez désagréable. Si vous pensez être une personne maladroite, vous vous retrouverez à trébucher sur tout. Si vous pensez que vous ne pouvez faire confiance à personne d'autre, vous passerez votre vie à regarder tout le monde avec méfiance. Vous agirez comme si on ne pouvait pas leur faire confiance. Si vous croyez que

vous ne pouvez pas comprendre la Bible, vous ne la lirez jamais. Si vous croyez que Dieu ne se soucie pas vraiment de vous, vous ne prierez pas. Si vous croyez que Dieu veut vous attraper, vous ferez tout ce que vous pouvez pour éviter Dieu. Voyez que chaque action que vous faites a derrière elle une croyance correspondante. Le fait est que même si vos croyances sont fausses, elles affectent votre comportement, donc toutes nos croyances doivent être examinées.

3. Le monde nous bombarde de fausses croyances.

Je veux dire, il nous bombarde. Un endroit pour les trouver est la file d'attente à la caisse de l'épicerie. Parcourez les titres de l'Enquirer et du Globe. Chaque semaine, il y a un nouveau remède contre le cancer, si vous le mangez, le cancer disparaîtra. J'aimerais le croire, sauf que juste à côté de cet article, il y en a un sur le dernier extraterrestre à visiter la Terre. Un de mes amis pasteurs en a coupé un que j'ai vraiment apprécié. Il disait : « Nouvelle découverte – Prières pour brûler les graisses ». L'article entier disait : « Faites simplement ces prières et les kilos fondront. »

Il est désormais difficile de savoir quoi croire, n'est-ce pas ? Nous avions l'habitude de dire : « Je croirai quand je le verrai. » Mais on ne peut même plus y faire confiance. La technologie a mis au point ce qu'on appelle la « réalité virtuelle ». Ils mélangent réalité et fiction pour que vous ne puissiez pas faire la différence, comme dans les films Forrest Gump et Jurassic Park. Nous ne pouvons donc pas vraiment déterminer si ce que nous voyons est réel ou non. Voici mes dix principaux mythes entretenus dans ces émissions-débats télévisées. Ils ne sont pas drôles. Mais ce sont des mythes culturels auxquels les gens adhèrent sans exception.

un. Mon bonheur passe par ma responsabilité. b. Vous serez heureux si vous obtenez ce que vous voulez. (C'est un mensonge.) c. Le monde vous doit la vie et le bonheur. d. Toutes les croyances sont également valables. (Discuté dans cette leçon.) e. Tu peux tout avoir. (Non, vous devez sacrifier quelque chose.) f. Il n'y a jamais de raison de se sentir coupable. g. Vous ne devriez pas avoir à attendre quoi que ce soit. h. L'homme est fondamentalement bon et altruiste. je. Tous vos problèmes sont la faute de quelqu'un d'autre. j. La réponse se trouve en vous parce que nous sommes tous Dieu.

(Propagé dans les talk-shows) Si la réponse était en moi, je l'aurais trouvée il y a longtemps. N'est-ce pas ?

Vous voyez, c'est le genre de choses que nous entendons encore et encore. Il y a plus de 2 000 ans, alors qu'il avait 90 ans, l'apôtre Jean a mis en garde : « Chers amis, ne croyez pas tout esprit, mais éprouvez les esprits pour voir s'ils sont de Dieu » (1 Jean 4 : 1) et « Pour tout dans le monde - Les convoitises de l'homme pécheur, la convoitise de ses yeux et la vantardise de ce qu'il a et fait, ne viennent pas du Père mais du monde. (1 Jean 2 :16) Le monde nous bombarde de fausses croyances.

4. Fausses croyances.

Il n'est pas nécessaire qu'une croyance soit vraie pour affecter votre bonheur et votre stabilité émotionnelle. Si quelqu'un franchissait l'une des portes en courant et se mettait à crier : « Au feu ! Au feu ! mais il n'y a pas de feu. Cela ne ferait pas beaucoup de différence pour beaucoup d'entre nous, car dès que vous entendiez quelqu'un crier avec insistance cette alarme, vous le croiriez. Ensuite, un certain nombre de choses se produiraient. Votre pouls deviendrait rapide, votre tension artérielle augmenterait, vos muscles se contracteraient et votre estomac commencerait à sécréter de l'acide. Vous ne seriez qu'une épave nerveuse, un grand bouleversement émotionnel, même si ce n'est pas vrai.

Cela arrive tout le temps dans la vie de tous les jours et vous ne vous en rendez même pas compte. Vous vous inquiétez de choses qui ne sont pas vraies. Vous avez peur des choses qui ne sont pas réelles. Vous comptez sur des choses qui n'ont jamais été conçues pour cela pour donner un sens et un but à votre vie. Le résultat est confusion et misère. Ainsi, même si une croyance n'est pas vraie, elle provoque quand même des troubles émotionnels dans votre vie. Si vous voulez surmonter le stress, la culpabilité, la colère, l'inquiétude et les problèmes émotionnels, vous devez clarifier et corriger les fausses croyances de votre vie.

J'ai trouvé une déclaration d'un psychologue, le Dr Chris Thurman. Il a déclaré : « La vérité est la feuille de route pour surmonter les défis difficiles de la vie. Sans elle, nous nous perdons et développons des problèmes émotionnels qui nous disent que nous sommes perdus. Nous nous contentons souvent d'une demi-vérité ou de l'absence de vérité du tout parce que c'est plus facile. " C'est une excellente réplique, il a raison. Il y en a certains rédigés par des psychologues avec lesquels je ne suis pas d'accord, mais je pense qu'il a raison. Il a également déclaré : "Mais la vérité est le seul chemin vers la santé émotionnelle, il n'y a pas d'autre chemin." C'est une excellente citation, mais Jésus en avait une meilleure. C'était plus puissant et plus concis et disait essentiellement la même chose. "Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libre." (Jean 8:32)

Le but de cette série de leçons est de dénoncer les mensonges qu'on nous a enseignés et auxquels certains d'entre nous ont adhéré. Nous allons également dévoiler la vérité, et la vérité vous libérera de ces choses qui apportent de la misère dans votre vie.

5. La seule source de vérité absolue est Dieu.

Notez-le bien. Il est la seule source de vérité absolue. "Moi, le Seigneur, je dis la vérité ; je déclare ce qui est juste." (Ésaïe 45 : 19) Jésus, qui était le Fils de Dieu, était Dieu venu dans la chair. Jean a dit : « Je suis le chemin, je suis la vérité et je suis la vie. Personne ne vient au Père que par moi. » (Jean 14 : 6)

La question fondamentale que vous devez vous poser et que tout être humain doit se poser, que vous soyez chrétien ou non, est la suivante : quelle sera l'autorité de ma vie ? Quelle sera ma norme ? Quelle sera ma boussole ? Quel sera mon guide ? Sur quoi vais-je baser ma vie ?

Vous avez deux options. Vous pouvez le baser sur le monde, ou vous pouvez le baser sur la Parole. Soit vous avez ce que l'homme dit, et l'homme dira un million de choses différentes et contradictoires, soit vous pouvez avoir ce que Dieu dit. Vous pouvez construire votre vie sur ce que dit la culture ou sur ce que dit le Christ. Selon vous, lequel de ces deux éléments est le plus fiable ?

Le problème n'est pas seulement que l'homme est souvent malhonnête et partage ouvertement des mensonges ; le problème avec l'homme, c'est que nous sommes tellement ignorants que même lorsque nous pensons dire la vérité, nous ne connaissons pas toute la vérité. Le magazine Newsweek a une section intitulée Conventional Wisdom. Avez-vous vu cela? Pensez à ce que cela signifie. La sagesse conventionnelle signifie qu'elle est sage aujourd'hui. La vraie sagesse n'est jamais conventionnelle ; la vraie sagesse est éternelle. L'un des problèmes de l'homme, c'est que nous en apprenons toujours davantage. On a donc du mal à découvrir ce qui est infiniment sage.

J'ai remarqué quelque chose il y a quelques années auquel certains d'entre vous peuvent vraiment s'identifier. Soixante-treize millions d'entre nous sont des enfants du baby-boom qui ont grandi avec le deuxième livre le plus vendu de tous les temps, juste derrière la Bible. Savez-vous ce qu'est ce livre ? Le livre pour bébé du Dr Spock. Il l'a écrit : « Comment élever vos enfants ». Toute une génération d'Américains a été élevée avec ce livre. Le seul problème est qu'il y a quelques années à peine, alors qu'il avait soixante-dix ans, le Dr Spock a tenu publiquement une conférence de presse et il a dit : « Oups ! J'avais tort. Tu étais quoi ? C'est trop tard, je suis dysfonctionnel. Comment ça, tu avais tort ? Une génération entière a été élevée sur les théories d'un homme et il découvre qu'elles n'étaient jamais correctes au départ. C'est la sagesse conventionnelle.

La durée de vie moyenne d'un texte scientifique utilisé aujourd'hui au niveau collégial est de 18 mois. C'est la durée de vie d'un texte scientifique. Dans ce genre d'environnement, vous ne faites pas confiance à quelque chose sur lequel vous ne pouvez pas compter demain, sinon vous pourriez penser que vous gravissez les échelons du succès et vous découvrirez que vous êtes appuyé contre le mauvais mur.

Sur quoi vais-je baser ma vie ? Jésus a dit : « Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront jamais. » (Luc 21 :33) David a dit : « Ta parole, Seigneur, est éternelle ; elle demeure ferme dans les cieux. » (Psaume 119 : 89) Mes amis, la parole de Dieu a résisté à l'épreuve du temps comme rien d'autre n'a jamais fait ou ne résistera jamais. Vous pouvez lui faire confiance comme étant votre norme, votre boussole et votre guide parce qu'il n'est pas basé sur la sagesse conventionnelle, il est basé sur le caractère même et la connaissance ultime de Dieu. Il est la seule source de vérité absolue.

6. Construisez votre vie sur la vérité de Dieu!

C'est la clé. Désormais, la vérité de Dieu se trouve à chaque page de la Bible. Je vous encourage à en lire chaque morceau, si vous le souhaitez. Elle est finalement et plus clairement incarnée en Jésus-Christ. L'une des raisons pour lesquelles 1 Pierre 2 :21 dit que Jésus est venu, c'est qu'il est venu pour nous donner un exemple. Beaucoup d'entre nous entendent et beaucoup d'entre nous lisent, mais la plupart d'entre nous apprennent mieux lorsqu'ils voient réellement un modèle. Jésus était Dieu venu dans la chair. Il a dit : « Je suis le chemin, je suis la vérité et je suis la vie. » Dans tout ce qu'il disait, dans tout ce qu'il faisait, dans tout ce qu'il était, c'était la vérité.

Alors que je me remettais d'une opération au genou, j'ai décidé de relire les Évangiles. J'ai lu Matthieu, Marc, Luc et Jean, parce que si je veux vous enseigner la vérité, je veux connaître cet homme qui a dit : « Je suis la vérité ». Quatre-vingts fois dans les Écritures, Jésus a dit : « Je vous dis la vérité. » N'est-ce pas quelque chose ? Quatre-vingts fois, dit-il avec insistance, je veux que vous entendiez ceci. Vingt fois, il a dit : « Maintenant, vous l'avez entendu dire, mais je veux vous le dire. » Savez-vous ce qu'il faisait ? Il dissipa les mythes qui apportent la misère. Il a dit que voici les choses auxquelles vous avez adhéré, mais maintenant laissez-moi vous dire la vérité.

Pendant que vous étudiez les choses que Jésus a dites et celles que d'autres auteurs bibliques nous ont partagées et qui sont vraies, engagez-vous à respecter trois choses.

a.S'engager à rechercher la vérité

Ayez ce désir sur votre cœur. "N'ayez rien à voir avec les mythes impies et les contes de vieilles femmes ; entraînez-vous plutôt à être pieux." (1 Timothée 4:7) Plus tard, Paul avertit Timothée, un jeune prédicateur : « Car le temps viendra où les hommes ne supporteront plus la saine doctrine. Au lieu de cela, pour satisfaire leurs propres désirs, ils rassembleront autour d'eux un grand nombre d'enseignants. pour dire ce que leurs oreilles démangeantes veulent entendre. Ils détourneront leurs oreilles de la vérité et se tourneront vers les mythes. (2 Timothée 4:3,4)

Le but est de tester tout ce que vous entendez, voyez ou expérimentez par rapport à la vérité de Dieu. Le monde, ou les gens autour de moi, peuvent dire : « Il fait chaud, c'est à la mode, tout le monde le fait. » La vérité peut déclarer que ce n'est pas bien. Je pourrais prendre trop de temps ici pour vous donner un exemple classique. Laissez-moi vous dire ce qui me vient à l'esprit. L'astrologie et les lignes d'assistance psychique, ces choses doivent rapporter des millions de dollars, il y en a trop à la télévision pour ne pas le faire. Je suis sûr que la plupart des gens qui s'adonnent à ces choses-là, certains sont sérieux, d'autres sont pour s'amuser et d'autres ne sont qu'une blague. La parole de Dieu dit que ce n'est pas drôle. Je peux vous montrer une douzaine de passages différents qui disent que c'est mal, que c'est mal, éloignez-vous de ça. Je teste tout par la parole de Dieu, même ma propre expérience.

L'une des choses auxquelles notre génération croit est l'expérience personnelle. C'est la vérité ultime. Si je le sais, le ressens ou le sens, ça doit être comme ça. Maintenant, réfléchissez-y. Si la technologie peut créer une expérience de réalité virtuelle si réaliste que je ne peux pas dire si elle est fausse, ne pensez-vous pas que le diable peut faire la même chose ? En fait, ne pensez-vous pas qu'il a ce pouvoir depuis des années, des années et des années ? Je teste même l'expérience que je suis convaincu d'avoir vécue par rapport à la vérité de la parole de Dieu, et si les deux s'opposent, laquelle dois-je accepter ? J'accepte la vérité de la parole de Dieu, point final. Ce n'est pas parce que vous en avez fait l'expérience que c'est juste, vrai ou correct.

La plupart d'entre nous ont vu l'autocollant pour pare-chocs qui dit : « Dieu le dit, je le crois, cela règle le problème ». Ce n'est pas un mauvais autocollant pour pare-chocs, mais j'en ai un meilleur pour vous : "Dieu l'a dit, cela règle le problème, que j'y crois ou non." Que je le crois ou non, cela ne fait aucune différence ; Dieu l'a dit, c'est comme ça. La vérité est la vérité, que je le crois ou non.

Le but est que je le cherche. Mais où puis-je le chercher ? Pas dans les files d'attente des épiceries.

- (1)Je le cherche en Christ. Jésus a dit : « Je suis venu dans ce monde pour témoigner de la vérité. » (Jean 18:37)
- (2) Je le cherche dans la parole de Dieu. La Bible dit : « Ta parole est vérité. » Proverbes 30 : 5 dit : « La parole est parfaite. »
- (3) Je le recherche à travers son église. Paul a dit à Timothée : « Vous saurez comment les gens doivent se conduire dans la maison de Dieu, qui est l'Église du Dieu vivant, la colonne et le fondement de la vérité. » (1 Timothée 3:15)

b. Engagez-vous à croire et à accepter la vérité.

Il ne suffit pas de le rechercher ni de le connaître, il faut l'accepter. Le mot « croire » est un autre mot qui m'est venu à l'esprit tout au long des récits de l'Évangile. Jean 3 :18 déclare : « Celui qui croit en lui n'est pas condamné, mais celui qui ne croit pas est déjà condamné parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. » Même le diable a une ascension intellectuelle de Dieu, une croyance et non une étreinte.

c. S'engager à vivre la vérité

Je le cherche, je le crois, je l'accepte et je le vis. J'y obéis. Je le fais. Je commence par obéir à l'Évangile en mettant ma confiance dans la bonne nouvelle selon laquelle Jésus est la vérité personnifiée, Dieu venu dans le monde. Ce guide, Sa Parole [La Bible], partage avec nous la manière simple de procéder. Cela commence par la croyance que Jésus est le fils de Dieu, une croyance qui nous amène à le confesser verbalement, en déclarant au monde notre allégeance à son égard. (Romains 10 : 9-10) Il est dit qu'une fois que vous avez un engagement de votre cœur et votre affection envers lui, votre entière obéissance à l'Évangile culmine par une expérience appelée baptême, une immersion physique dans l'eau. Avant la mort expiatoire de

Jésus sur la croix, il a dit à Nicodème : « Si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. » (Jean 3:5) « Nous tous qui avons été baptisés en Jésus-Christ, avons été baptisés dans sa mort ? Nous avons donc été enterrés avec lui par le baptême dans la mort afin que, tout comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du Père , nous pouvons aussi vivre une nouvelle vie. (Romains 6 : 3-4)

Mes amis, c'est la vérité sur votre engagement envers Jésus. C'est la vérité sur la façon dont vous commencez votre vie de chrétien, comment vous devenez chrétien. De cet engagement, vous vivez en l'aimant et en marchant à la lumière de la vérité de Dieu. Mais c'est à toi de voir. N'oubliez pas que vous avez la liberté de croire tout ce que vous voulez croire. Mais quoi que vous croyiez, la vérité reste la vérité.

Mais il y a un grand avertissement : « Ils périssent parce qu'ils ont refusé d'aimer la vérité et ainsi d'être sauvés. » (2 Thessaloniciens 2:10) Quelqu'un m'a demandé l'autre jour : « Est-ce que fumer m'enverra en enfer ? J'ai dit : "Eh bien, je n'en sais rien, mais ça sentira comme si tu étais là." Mais vous savez, ne commençons pas à identifier les petits péchés. Nous commettons tous des péchés. Savez-vous ce qui va envoyer quelqu'un en enfer ? 2 Thessaloniciens 2 : 10 nous dit que c'est refuser d'accepter, d'aimer et de suivre la vérité. Dieu n'envoie personne en enfer ; il laisse chacun choisir ce qu'il va croire et ce qu'il va faire à propos de ces croyances. Leçon Amazing Grace #1244

Des questions:

1. Peu importe ce que l'on croit pourvu qu'il soit sincère ?	?
Vrai FAUX	
2. On est libre de choisir ce qu'on veut croire ?	
Vrai FAUX	
3. Ce que l'on croit n'affecte pas son action ?	
Vrai FAUX	
4. Mon bonheur passe avant ma responsabilité ?	
Fait Fiction	
5. Vous serez heureux si vous obtenez ce que vous voulez	
Fait Fiction	
6. Le monde vous doit la vie et le bonheur.	
Fait Fiction	
7. Toutes les croyances sont également valables.	
Fait Fiction	
8. Vous pouvez tout avoir sans aucun sacrifice.	
Fait Fiction	
9. Il n'y a jamais de raison de se sentir coupable.	
Fait Fiction	
10. Vous ne devriez pas avoir à attendre quoi que ce soit.	
Fait Fiction	
11. L'homme est fondamentalement bon et altruiste.	
Fait Fiction	
12. Tous vos problèmes sont la faute de quelqu'un d'autre.	
Fait Fiction	

Fait	Fiction
14. La sourc	e de la vérité absolue est
a	L'intellect de l'homme
b	Science
c	Dieu
15. Pour cor	nstruire une vie sur la vérité de Dieu, il faut
a	S'engager à rechercher la vérité
b	S'engager à croire et à accepter la vérité
C	Engagez-vous à tout ce qui précède pour vivre la vérité
d.	Il n'y a pas de vérité absolue